



Der Fang seines Lebens

Dominik Dietrich macht den Fang seines Lebens im Birkensee in Gen-nach. Viel Petri Heil hatte das Mitglied des Fischereivereins Langerrin-gen. Nur kurz am Birkensee fischend, konnte er einen nahe am Ufer schwimmenden kapitalen Hecht mit einem Gummifisch überlisten. Nach

einem halbstündigen Drill wurde der Fisch mit Hilfe von Alexander Strohmeier gelandet. Die Freude war so groß wie der Fisch, denn der Hecht mit 26 Pfund Gewicht und 115 Zentimetern Länge kann getrost als „Fang des Lebens“ bezeichnet werden.

Foto: Ronny Schneider